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El estado de los conocidos como pisos de Quintillo, llevó a que en abril de
2018 varias familias se vieran afectadas por el derrumbe de sus viviendas ,
obligando incluso algunas de ellas a realojarse en viviendas de familiares, en las
que, a día de hoy, continúan.

Tras el estudia de la estructura del bloque afectado por el derrumbe, los servicios
municipales aconsejaron de forma urgente iniciar los trámites para el traslado de
las 90 familias afectadas, actualmente muchas de ellas siguen viviendo en estas
viviendas en condiciones lamentables. Los Servicios municipales apuntaban que
la solución era levantar un nuevo bloque de viviendas en la parcela contigua, cuyo
proyecto, redacción y ejecución, así como la financiación recaerían en el propio
ayuntamiento.

El proyecto, fue diseñado en dos fases, que contaban con una partida
presupuestaria en 2022 de 2.537.000 euros correspondiente dicha cantidad a la
ultima fase, con la cual se finalizaría y se entregarían las viviendas a los afectados.

Un año después muchos vecinos todavía se preguntan, cuando terminara este duro
viaje que iniciarían en 2018 y que 5 años más tarde todavía no ha finalizado.

Tenemos conocimiento de que los nuevos pisos serán viviendas de protección
oficial en su totalidad, hecho de importancia ya que algunos vecinos que bien por
el esfuerzo de sus trabajos o por el simple hecho de una herencia, cuentan
actualmente con una vivienda o parte de una, se verán excluidos de la posibilidad
de acceder a los nuevos pisos ya que actualmente no reúnen las condiciones para
acceder a un piso de protección oficial como marca la legislación vigente.

Es por ello, que el Grupo Popular del Ayuntamiento de Dos Hermanas,
presenta la siguiente PREGUNTA:



 ¿Actualmente se está ya trabajando caso a caso, como ya se informó en una
comisión informativa el año pasado, solicitado por mi grupo el pasado
verano?

 ¿Cuál es la situación real en la que se encuentran la entrega de estas
viviendas?

GÉNESIS GONZÁLEZ GARCÍA

Concejal Grupo Popular.


